

ホップ

ステップ

ジャンプ

Hop Step Jump27

研究のテーマについてお知らせします！！

毎年、学校で研究のテーマを決めて、より楽しく分かりやすい授業をしていくために、教職員一同で研修を行なっています。今年も昨年度に引き続き、算数科の研修を行ない、これまで積み上げてきたものをさらに高めていきたいと思ひます。

今年度の研究テーマは以下の通りです。



基礎・基本の定着による学力の向上

～誤答分析による教え直しを通して～

誤答分析というのは、指導者が、子供の間違えに対し、なぜ間違えたのか、どの段階（どの学年のどの単元）でどういったことが理解できていないのか、習得が不十分だったのかというのを分析して把握することです。そのような誤答分析を行い、その後、指導の不十分だった点を補い、弱点を克服できるよう、子供たちが次の新しい学びにスムーズにつながることをできるようにします。分析した結果は教職員で共有して、ポイントをしっかりとおさえた授業を仕組み、苦手や弱点をつくらないうよう、基礎・基本をしっかりと定着できる授業になるように意識を高めて授業づくりを行なっています。

算数科の研究を始めて5年目になりました。昨年度から、算数科の研修で積み上げた授業力を他教科にも広げて授業を行っていくことも意識しています。

その中でも、

- ①「めあて」と「まとめ」と「ふりかえり」を大切にすること
- ②思考方法を身に付けさせるようにすること
- ③つきたい力を明確にして、ついた力を見取り、次の指導に生かすこと

を中心に行ってきました。不十分な点もまだまだありますが、子供たちのために今後もさらに研修を深めていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

詳しくは次回以降でお知らせします。

中学校の先生も来られました。

5月の研修会の様子です。
(6年2組算数科授業)



今年度も中学校と連携をしながら研修をおこなっていきます。